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Уважаемые коллеги, друзья, участники VII Всероссийского Форума 
«Энергоэффективная Россия»!

От лица Комитета Государственной Думы по транспорту и строительству и от 
себя лично приветствую Вас на VII Всероссийском Форуме «Энергоэффективная 
Россия» и сердечно поздравляю с Юбилеем Национальное объединение организаций в 
области энергосбережения и повышения энергетической эффективности (НОЭ), 
являющееся центром притяжения и продвижения компетентных решений в области 
энергосбережения и повышения энергетической эффективности, а также 
организатором данного Форума!

За 10 лет своего существования НОЭ стало важным элементом - мостом, 
объединяющим профессиональное сообщество и органы государственной власти в 
области энергосбережения и повышения энергетической эффективности, а Форум 
зарекомендовал себякак площадка, на которой после открытых обсуждений и жарких 
дискуссий рождаются действительно эффективные решения, закладываемые в 
будущие нормативные правовые акты и стратегические документы.

Стоит отметить, что мы живем в быстро меняющемся мире и, 
как известно, новые времена требуют новых решений! Перед строительной отраслью 
России стоит такая задача, как модернизация технологической базы строительной 
отрасли, включающая внедрение и использование экологичных, энергоэффективных, 
цифровых, био- и нанотехнологий, а также искусственного интеллекта. Возникает 
задача по сокращению выбросов парниковых газов на территории России. Все эти 
направления нашли свое отражение в проекте Стратегии развития строительной 
отрасли и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации до 2035 года, 
подготовленном Министерством строительства и жилищно-коммунального хозяйства 
с участием представителей профессионального сообщества.

Уверен, что на площадке Форума будут сформированы перспективные 
предложения, направленные на решение и этих задач!

Уважаемые организаторы и участники Форума! Желаю Вам интересных 
конструктивных диалогов, реализации намеченных планов, эффективных решений и 
хорошего настроения! _

Заместитель председателя Комитета ГД 
по транспорту и строительству П.М. Федяев


